



## Lions Advents-Losaktion und Christkindlmarkt in Saarburg

mg | 12.12.2012

Frau Marion Häberle aus Oberemmel war die glückliche Hauptgewinnerin der Lions-Losverkaufsaktion, die Frauen der Mitglieder des Lions Club Saarburg am 1. Advent zugunsten der Kitas in Saarburg und Trassem veranstalteten.

Geschäfte und Bürger aus der Region ermunterten mit einer Vielzahl gespendeter Überraschungsgeschenke am Lions-Stand die Besucher des Weihnachtsmarktes, ein Los zu kaufen. Damit wird das Hilfswerk des Lions Club Saarburg in die Lage versetzt, wie schon in den vergangenen Jahren im Sinne seines Mottos " wir dienen" weiterhin aktiv zu sein und auch dem Christkindlmarkt in Saarburg eine weitere Attraktion zu bieten.

Dem Präsidenten des Lions Club Saarburg , Friedrich Eich, machte es sichtlich große Freude, im Namen der Clubmitglieder und ihrer engagierten Frauen, die auch für Glühwein, Waffeln, Zimtrollen und vieles mehr gesorgt hatten, eine Busreise nach Paris (Kyllreisen) als Hauptgewinn zu überreichen.